

THOUROTTE

Les gymnastes se classent quatrièmes en Auvergne



L'équipe a terminé à une prometteuse quatrième place lors des championnats de France Festigym les 12 et 13 mai. (Photo EMILIE PITREY)

Pour la troisième année consécutive, la première en catégorie mixte, Thourotte Gym a acquis sa qualification pour les championnats de France Festigym.

Les 12 et 13 mai, les gymnastes ont concouru à Clermont-Ferrand (Puy-de-Dôme). L'air des volcans d'Auvergne leur a plutôt bien réussi, puisque l'équipe mixte termine au pied du podium à la 4^e place avec un total de 38,450 points.

« C'est une quatrième place heureuse et inattendue, explique Emilien Blond, entraîneur diplômé du club. Nous finissons à 1,15 points des 3^e et 2,5 points des champions. »

La catégorie Team gym est une catégorie dite de loisirs au sein de la Fédération française de gym. Elle comprend trois agrès. Le sol demande la présentation d'un mouvement d'ensemble chorégraphique pour lequel il faut de nombreuses heures d'entraînements

afin que la synchronisation, les formes composés par les gymnastes, les sauts et les pivots soient parfaitement réalisés ensemble. Le mini-trampoline se découpe en une partie sur la table de saut avec une pose de mains obligatoire et une autre partie sans table de saut, uniquement avec le mini-trampoline où il faut effectuer des sauts droits, saltos et vrilles.

Enfin, pour le tumbling ou piste d'acrobaties rebondissantes, il convient de réaliser des séries acrobatiques de deux à quatre éléments enchaînés.

« Lorsque l'on voit le niveau de ce championnat de France, ajoute Emilien Blond, on a du mal à comprendre que la fédération continue à classer la Team Gym comme un loisir. Elle demande de nombreuses heures d'entraînements et du matériel adapté que nous allons trouver dans d'autres clubs que le nôtre. »